

8 mars 2012

Journée Internationale de lutte pour les droits des femmes

La parité traîne des pieds

Côté salaires, pas d'égalité

l'IVG, c'est pas gagné

Trop de femmes sont maltraitées !

Nous voulons l'égalité!

Joignez-vous aux premières signataires: La Maison des Femmes, La Maison des Babayagas, l'Association des Femmes Maliennes de Montreuil, association "de fils en aiguilles", Femmes de la Boissière, Femmes des Morillons, APECEK, Femmes Dynamiques de la Diaspora Africaine...

Signez ici: Nom, association ou structure, ville

la Maison
des femmes de Montreuil

